

Grenay Ville dynamique

REGARD

votre bulletin municipal

JANVIER 2023



Edito

www.grenay.fr

Tous nos vœux de bonheur pour 2023

Merci à vous chères Grenaysiennes, chers Grenaysiens, cher-e-s ami-e-s et cher-e-s camarades. Merci d'être venu-e-s pour ces vœux si particuliers. C'est un secret de polichinelle, ce sont mes derniers vœux comme maire de Grenay. Le jeudi 6 juillet, je vous invite à être encore plus nombreuses et plus nombreux dans cette salle des Fêtes pour assister à l'élection de la première maire, **la première maire communiste de Grenay**, pour encourager **Christelle Buissette** dans ses nouvelles responsabilités et lui montrer votre confiance, votre soutien et votre fierté ... Je n'arrête pas mes fonctions pour quitter Grenay. Cette année je fête mes 60 ans et mes 30 ans de vie à Grenay. Je sais que pour certaines et pour certains ... je ne suis pas et je ne serai jamais un vrai Grenaysien. Le film réalisé par David Lhoez rappellera à toutes et tous que le faux Grenaysien que je suis, a avec les membres des majorités du conseil municipal, avec les agents de la ville, avec les associations, avec les financeurs, et surtout avec les habitant-e-s, participé à la transformation d'une ville encore plus dynamique.

Christian Champiré
maire de Grenay

retrouvez l'intégralité du discours sur nos réseaux sociaux.



Mesdames, Messieurs en vos grades et qualités,

Chères Grenaysiennes, Chers Grenaysiens,

ce n'est pas sans une certaine émotion que je co-présente avec Muriel et Christian, entourée de notre harmonie municipale, cette cérémonie des vœux si exceptionnelle cette année.

Merci à toutes et à tous d'être présent-e-s pour cette dernière célébration par Christian, **notre maire depuis 2008** (...)

Son engagement pendant ces 22 années au conseil municipal a été sans faille, avec un objectif très précis, celui de voir Grenay, notre ville, sa ville (quoiqu'en pensent certains) aussi dynamique que le dit notre slogan et ce dans tous les domaines autour de projets très innovants que d'autres villes nous envient d'ailleurs. Tout ceci sans jamais perdre de vue « l'Humain d'abord », l'humain que tu es, qui donne sans compter, qui veut le meilleur pour tous, et nous allons encore en bénéficier quelques mois. Laisse-moi toutefois déjà te dire au nom de tous tes camarades, tes ami-e-s, pour tous les Grenaysiennes et Grenaysiens **un GRAND MERCI** pour tout ce que tu as fait pour Grenay.

Revenons maintenant à la mission qui m'a été confiée, celle de vous présenter le bilan de cette année écoulée et les perspectives pour 2023 et les années suivantes.

Je commencerai par l'annonce de la fermeture de la Poste, nous ne pouvions laisser ce service disparaître de notre ville après avoir défendu la nécessité de ce service pour notre population. L'équipe majoritaire du conseil municipal a alors étudié la possibilité d'ouvrir **une agence postale** au sein de la Médiathèque-Estaminet, avec une amplitude horaire de 28 heures hebdomadaires, tenue par des agents de la ville formés par le personnel de la Poste (...)

L'inauguration de cette agence a eu lieu le 1er mars dernier avec la présentation également d'un véhicule électrique, co-financé par la Poste, pour permettre les déplacements de nos aîné-e-s vers l'agence postale. (...)

Pour rester sur la thématique des aîné-e-s, parlons maintenant du **béguinage vertical Martha DESRUMAUX** en centre ville, dont les travaux ont pris beaucoup de retard mais qui sera, nous l'espérons, livré au printemps prochain. (...)

La microcrèche Christiane et Dominique a ouvert ses portes le 3 octobre dernier. Pour le fonctionnement de celle-ci, nous avons recruté une auxiliaire de puériculture et 5 agents issus d'une filière en lien avec la petite enfance (personnel ATSEM, assistante maternelle), ayant un service partagé entre la microcrèche et les 3 écoles maternelles. (...)

Continuons avec les travaux dans notre ville, vous aurez remarqué la continuité des travaux avec l'aménagement de l'espace paysager réalisé permettant **la liaison entre les deux écoles Jacques Prévert et Buisson-Lacore**. Il s'agit d'un cheminement piétonnier sécurisé qui intègre aussi du mobilier en bois, sans oublier le verger qui permettra la production de fruits et la plantation d'arbres d'essence diverses. Une bonne nouvelle nous a été communiquée suite à notre candidature déposée en novembre pour **le Label Euralens 2022**. (...)

En ce qui concerne la mémoire de notre ville, comment oublier la disparition de trois de nos anciens élus : **Michel FOMBELLE, Jean-Claude DAMIENS et Bernard LELIEUX** et notre généreux donateur, **Louis MARECHAL** pour qui la salle Carin ne doit pas disparaître, n'en déplaise à certains.

Comment ne pas aborder maintenant ce premier événement dans notre ville, inédit partout ailleurs : **Le G'RUN'AY**

Ce rassemblement a eu un franc succès avec plus de 300 participant.es aux courses solidaires pour coureurs et coureuses valides ou porteurs.euses de handicap sous un soleil éclatant. (...)

Il faut maintenant **se projeter** sur cette nouvelle année 2023, pour laquelle certains projets sont en cours, d'autres verront le jour et débiteront cette année comme la ferme maraîchère biologique, la réhabilitation énergétique des cités 11 et Belgique, la création d'un service de pompes funèbres, la piscine communale dont votre avis est sollicité sur l'enquête jointe à ce numéro. Nous continuerons également à maintenir la défense du service public et les coûts des services de cantine, de garderie... Cette année sera également marquée par l'envolée des tarifs du gaz et de l'électricité. Cela nous contraindra à réduire notre consommation électrique, non pas pour faire des économies mais pour réduire la hausse des coûts. Les résultats de l'enquête à laquelle vous avez récemment participé montre que majoritairement, vous souhaitez une coupure de 6 heures entre 22h30 et 4h30 ce qui permettrait une économie de 55%.

Avant de terminer, je souhaite remercier tous les services de la ville, qui de par leur travail, embellissent, améliorent notre quotidien et font vivre un service public de qualité toujours à l'écoute des administré-e-s, des élu-e-s. Merci à toutes et à tous.

Je terminerai en vous souhaitant une bonne année 2023, qu'elle soit pour vous sous le signe de la santé, du bonheur partagé, d'amour entre les peuples et j'ai une pensée pour nos deux citoyens d'honneur Salah Hamouri et Georges Ibrahim Abdallah qui attendent et méritent d'être libérés et Salah Hamouri qui veut rentrer en Palestine.

Bonne année à toutes et à tous.
Christelle Buissette

retrouvez l'intégralité du discours sur notre site www.grenay.fr

EXPRESSION POLITIQUE

" communistes et républicains "

Un conseil municipal unanime !

Le dernier CM s'est tenu le soir de la demi-finale France-Maroc et toutes les délibérations ont été adoptées à l'unanimité, sans question de l'opposition, volonté d'en finir rapidement ? Non, l'opposition encaissait le départ de deux de ses membres continuant à siéger mais « sans étiquette ». De ce fait le droit d'expression a été recalculé : 3 240 signes pour la majorité et 260 signes pour l'opposition.

Le début fut houleux car l'opposition contestait le compte-rendu, il manquait le mot : « stalinien ». Ce terme le maire a expliqué pourquoi il l'avait utilisé mais le compte-rendu est un résumé et non un mot à mot. L'opposition a donc voté contre.

Sinon, unanimité pour les 50 délibérations et 3 motions. La majorité maintient les tarifs pour les opérations au cimetière ou pour les salles et son choix de geler les tarifs municipaux.

Soldes de congés payés non pris par des agents, rectification des postes des agents municipaux, revalorisation en conséquence du Ségur de la Santé pour les agents concernées, mise à la casse d'un Kangoo, autorisation d'engager des dépenses de fonctionnement et d'investissement jusqu'au vote du budget 2023 ou encore ajustement des provisions pour défaut de paiement, des délibérations courantes sans enjeux.

Le bilan et le renouvellement des actions dans le cadre de la politique de la ville n'ont pas amené de commentaires non plus. La première et seule décision budgétaire modificative de 2022 avec des recettes logiquement plus importantes que prévues car lors du vote du budget il faut toujours être prudent avec les recettes.

Renouvellement de l'assurance statutaire car la ville est responsable de ses agents titulaires pour les arrêts maladies, les accidents de travail, les décès ou les congés maternité. La ville a maintenu le choix d'une assurance privée. L'appel d'offre a été fructueux, 4 compagnies ont répondu, 3 avec des propositions inférieures au précédent contrat, dont l'assureur sortant ! Au final, un taux qui passe de 3,3 % à 2,64 % soit une économie de 15 000€ car nos agents n'ont pas coûté cher en assurance maladie, il faut les féliciter !

Le CM a rejeté à l'unanimité la délibération du transfert de garantie d'emprunt de la SIA pour l'extension du foyer des Glycines à Axentia, qui n'a pas pris la peine de se présenter et d'expliquer ce que ce transfert apportera.

Le CM a par contre validé la CTG supra-communale en accord avec Bully, Sains et Mazingarbe. Unanimité aussi pour le nombre d'ouvertures de Match les dimanches jusqu'à 20h : 6 et non 12 comme demandé. La Poste finit les travaux de sécurisation du distributeur automatique et paiera à la ville un loyer de 1 000€ par an pour ce local.

Le conseil s'est terminé par l'adoption de 3 motions : Maintien des festivals culturels en 2024 pendant les J-O ; Contre les 3 éoliennes à Vermelles puisque le préfet vient de les autoriser malgré l'enquête d'utilité publique ; Contre les coupures d'énergie car mars arrivera très vite et l'envolée des prix fait craindre le pire.

Le cadeau aux élu.es et le verre de l'amitié ont conclu ce conseil où un spectateur a dû être rappelé à l'ordre car il n'avait pas compris que le public a le droit d'assister mais pas de s'exprimer, la loi c'est ... !

" Grenay, bleu marine "

« Document fourni non conforme au règlement intérieur dans la forme (sujet d'un mel !) comme dans le fond (aucun rapport avec le conseil municipal) » le directeur de la publication.

Médiathèque - Estaminet



Samedi 21 janvier 2023 - 19h et 22h

NUITS DE LA LECTURE

Sieste musicale et littéraire - Astien Bosche

Astien devient Jean-Michel Destentes, siestologue professionnel. De par son savoir et sa passion pour la sieste, il fera des siesteurs et siestrices des personnes détendues et heureuses.

Rendez-vous donc à la Médiathèque-Estaminet le samedi 21 janvier 2023 dès 19h pour vous initier au bien-être de la sieste. (deux séances sont proposées, une à 19h et une à 22h).

Pensez à réserver sur place ou au 03 66 54 00 54

commerces

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux commerçants de Grenay :

La société Isocell qui propose aux professionnels des logiciels et des solutions de gestion - 4 rue Arthur Lamendin - 03 21 45 59 18 - www.sas-isocell.com

et Madame Manon Blairy, éducatrice comportementaliste canin : 07 67 00 18 78 - intervention 30 km autour de Grenay

isocell
Spécialiste en Gestion Informatique des entreprises

La société ISOCELL, créée en 2012, est dirigée par Mr BEAUCAMP Philippe, président, mais aussi consultant en informatique depuis de nombreuses années. Auparavant étudiante à Liévin, Isocell d'ISOCELL est heureuse d'avoir rejoint notre ville de Grenay au mois d'octobre.

ISOCELL est une société de service qui propose aux professionnels des logiciels et des solutions de gestion.

Le moyen de gérer efficacement sa Gestion d'entreprise en passant par la Comptabilité, le Paie, la Force de Vente et la Gestion commerciale.

ISOCELL c'est aussi un accompagnement personnalisé avec une formation et une assistance sur les logiciels. Les consultants restent disponibles par téléphone pour répondre aux besoins de ses clients.

PLUS QU'UN FOURNISSEUR, UN PARTENAIRE QUI VOUS ACCOMPAGNE AU QUOTIDIEN

ebp zendoc nuxlog silae infineo

isocell
4 RUE ARTHUR LAMENDIN
62160 GRENAVY
03.21.45.59.18
secretariat@sas-isocell.fr
www.sas-isocell.com

Deux nouveaux commerces à Grenay

Votre CHIEN...?

- Vous souhaitez traiter ces problèmes?
- Vous souhaitez éduquer ou rééduquer votre chien?

Afin de vous transmettre les clés pour y parvenir

- Un premier rendez-vous avec une étude du comportement est réalisée.
- Le suivi des séances d'éducatrices et de rééducatrices

N'hésitez pas à venir partager cette expérience avec moi

CONTACT

Les compagnons de Manon
Les compagnons de manon

Intervention 30 km autour de Grenay
07.67.00.18.78

espace culturel Ronny Coutteure

espace culturel
Ronny Coutteure
— Grenay —

Pas de Calais Le Département
C.A.L. Le Département

FESTIRONNY
FESTIVAL D'HUMOUR 100% FÉMININ

20ème édition!

DU VENDREDI 3 AU DIMANCHE 5 FÉVRIER

Le FestIronny, c'est surtout un style, un esprit. 3 jours à vivre ensemble pour mieux se connaître, toujours dans un cadre chaleureux et convivial. Si en plus l'humour est au rendez-vous, que demander de plus ? Un encas ? Dommage, c'est déjà prévu ! Et croyez-nous, Cette année, ce sera une véritable surprise !!

VEN 3 FÉV. 20H30
EDWIGE BAILY

SAM 4 FÉV. 18H
VALÉRIE DAMIDOT

SAM 4 FÉV. 20H30
FRIÛÛR
Fritüür Double cuisson

DIM 5 FÉV. 16H
SOPHIA ARAM

Tout ça pour l'amour!

résa: 03 21 45 69 50/ www.ronny-coutteure.fr ou à la Médiathèque-Estaminet 03 66 54 00 54 / billetterie@grenay.fr